

《新年度のご挨拶と、新体制のご報告》

『新年度がスタートしました』

日頃よりはばたきをご利用頂き、誠にありがとうございます。
 白銀の世界より草木も少しずつ色付き始め、心地よい風が吹き、緑の匂いも微かに香る今日この頃。釧路にも春の訪れを感じる中、皆様におかれましては、如何お過ごしでしょうか。

2024年、本年度は三年に一度の大きな報酬改定の年であります。
 改定に伴い利用時間の延長、送迎時間の変更、また物価高騰による食費の値上げ等、ご利用者・保護者の皆様には大変ご迷惑をお掛けしております
 今年度も安心・安全・安楽を心掛け、ご利用者の思いを受け止め、ご利用者の方々が通所して良かった・楽しかった、また明日もはばたきに行きたいと思える様な事業所を目指し、職員一同力を合わせ取り組んでいきたいと思っております。今年度も皆様の変わらないご支援とご協力をお願い申し上げます。

水島 明美

今年度の感染症予防対策のお知らせ



コロナウイルス感染症が5類へと移行となり、一年が経過しました。
 保護者の皆様におかれましては、日頃より感染予防に十分に注意し通所利用にご配慮頂き誠にありがとうございます。

『うつさないための咳エチケット、
 かからないために手洗い。』

今後も職員一同、更なる感染症予防の徹底を図り、安心して通所して頂ける様に取り組んで参ります。

感染症対策委員会



開所記念お楽しみ会



令和6年度における【開所記念お楽しみ会】を開催させて頂きました。本年も、「なごやか亭」様より、握り寿司を、ご提供頂き、皆さん美味しそうに頬張っていらっしゃいました。厨房からの唐揚げやケーキも、喜んで頂き、満足そうな笑顔が沢山見られた一日となりました。
 1年間、利用者様の笑顔が沢山見られる様、今年度も頑張ってお参ります。(実行委員 片山)

客船クルーズ



クルーズ客船が来ていたので、見に行きました！大きな船に驚きです！！

柳町公園へお花見に行きました！満開に桜が咲いていてとてもきれいでした！

お花見ドライブ

